

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schweizerhaus- Gerüchteküche

750 Plätze drinnen und 1.400 Sitzplätze im Garten bietet das Schweizerhaus.

Wir räumen mit urbanen Mythen auf

Um kein Lokal ranken sich so viele Mythen und Gerüchte wie um das berühmte Schweizerhaus.

● „Das Schweizerhaus stellt nur männliches Kellnerpersonal ein.“

Das ist wahr. Der Grund dafür ist die körperliche Anstrengung. Ein Kellner im Schweizerhaus legt pro Arbeitstag bis zu 20 Kilometer zurück. Dabei trägt er ein Tablett mit bis zu 20 Krügerln.

● „Der Garten ist unterkellert.“

Nicht wahr. Die Lagerfläche des Bierkellers umfasst auf

145 Quadratmetern etwa 600 Fässer zu je 50 Litern.

● „Die Stelze schmeckt in jedem Praterlokal gleich.“

Nicht wahr. Das Rezept der „Original Schweizerhaus Stelze“ (= Grillstelze) wird nur im Schweizerhaus angewandt.

● „Bier ist Bier.“

Nicht wahr. Seit 90 Jahren wird das Original Budweiser Budvar vom Fass in aufwendiger dreistufiger Zapfmethode eingeschenkt, und zwar nur im Schweizerhaus.



Original Schweizerhaus Stelze.